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PALAZZO DI CITTÀ
CENTRODESTRA COMPATTO

Manovra di bilancio
via libera in Consiglio
Landella: «C’è un sensibile miglioramento dei conti»

PIANO DI RIENTRO
Secondo il sindaco ci sono concrete
possibilità di anticipare di un anno la fase
“sotto controllo” della Corte dei conti

l Con 21 voti a favore (contrari 5
stelle, Pd e Città futura) il consiglio
comunale ha approvato il rendiconto
di gestione e il bilancio previsione.
Landella passa agevolmente l’esame
alla prima importante verifica.

«Il voto compatto della maggio-
ranza di centrodestra sui documenti
di bilancio è la dimostrazione tan-
gibile del buon lavoro svolto dall’Am -
ministrazione comunale nell’ultimo
quinquennio. Con il rendiconto della
gestione 2018, in particolare, vengono
certificati i risultati positivi raggiun-
ti in una congiunta particolarmente
delicata, da un lato per la pesan-
tissima eredità ricevuta e dall’altro
per le difficoltà che via via abbiamo
incontrato sul nostro cammino», af-
ferma il sindaco Landella che ha
aggiunto: «Il percorso verso l’uscita
dal cosiddetto ‘Decreto Salva Enti’ è
oggi più lineare e più agevole ed il
risanamento dei conti è più robusto.
Da questo punto di vista è doveroso
ringraziare non solo i 21 consiglieri
comunali che hanno espresso il loro
voto favorevole con coesione, con-
divisione e grande senso di respon-
sabilità politica, istituzionale ed am-
ministrativa, ma anche l’ex assessore
al Bilancio, Annarita Tucci, la strut-
tura dei Servizi Finanziari per una
attività scrupolosa e virtuosa ed il

neoassessore Antonio Bove per il
lavoro che porterà avanti, con im-
pegno e serietà, nel solco dei tra-
guardi che ci siamo posti e che
abbiamo tagliato sino ad oggi. La
buona amministrazione si misura
anche da questi dati, come peraltro
non più tardi di qualche mese fa
aveva evidenziato la Fondazione Eti-
ca nell’indagine realizzata per il Cor-
riere della Sera, collocando le per-
formance del Comune di Foggia come
le migliori dell’intero Mezzogiorno
d’Italia.»

«La gestione del Piano di Riequi-
librio Pluriennale, infatti, nel man-
dato appena concluso è stata straor-
dinariamente positiva. Il fondo cassa
dell’Ente, ad esempio, è passato da
1.488.959,36 euro del 1 gennaio 2014 ai
49.226.566,79 euro del 1 gennaio 2018,
essendo ulteriormente cresciuto, at-
testandosi ad oggi a 55.282330,06 euro;
il disavanzo di amministrazione è

passato dai 56.121.656,57 di euro del
2015 ai 29.399.987,98 di euro del 2018; le
riscossioni del 2018 sono state su-
periori di 7 milioni di euro rispetto ai
pagamenti effettuati; i tempi dei pa-
gamenti dell’Ente sono stimati in
60-70 giorni, di gran lunga meno di
quando ci siamo insediati. Allo stesso
modo va sottolineato come il risultato
economico conseguito nel 2018 sia in
netto miglioramento rispetto all’eser -
cizio precedente. Il 2017 chiudeva
infatti con un risultato d’esercizio
negativo di 3.182.184,46 euro, mentre
l’esercizio 2018 chiude con un utile di
17.325.385,34 euro. Il Conto del Pa-
trimonio del Comune, inoltre, re-
gistra rispetto al 2017 un miglio-
ramento dei 51,73%, a conferma della
bontà della linea adottata in ordine
alla riduzione dell’indebitamento, co-
me testimoniato anche dal parere
positivo espresso dal Collegio dei
Revisori dei Conti e dal rispetto della
salvaguardia degli equilibri di bi-
lancio per le annualità 2019, 2020 e
2021», dice ancora Landella illustran-
do le cifre.

«Sono passi in avanti significativi,
che accorciano come detto i tempi per
uscire dalla ‘gabbia’ del ‘Decreto Sal-
va Enti’ e di conseguenza per poter
aprire le porte anche alla possibilità
di nuove assunzioni, passaggio fon-

damentale per un Ente in grave ca-
renza di personale. Circostanza che
ovviamente incide sulla quantità e
sulla qualità dei servizi erogati alla
nostra comunità, che comunque ab-
biamo cercato di mantenere invariati
senza incrementare la pressione fi-
scale. La prospettiva che abbiamo di
fronte è dunque incoraggiante. E ci
induce a navigare ancora sulla rotta

che abbiamo tenuto durante il nostro
primo mandato amministrativo. I
cinque anni che abbiamo di fronte
dovranno essere gli anni in cui il
Comune di Foggia riuscirà a su-
perare tutte le criticità del passato,
tanto sul fronte finanziario quanto
sul piano dello sviluppo e della cre-
scita infrastrutturale, sociale ed eco-
nomica», conclude il sindaco.

CONTRARI
Non hanno votato a favore i
consiglieri di Pd, Città futura

e Movimento Cinquestelle

I due
assessori
debuttanti ieri
in consiglio
comunale: a
destra
Raffaella
Vacca, con
delega al
welfare; a
sinistra Cinzia
Carella, con
delega alla
polizia locale
e sicurezza
foto Maizzi
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